
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

08.06.2011

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 08.06.2011 um 18:00 Uhr am Ostkreuz

Anwesende: Björn Kümmel, Anke Keller, Eva Wildhardt, Alexander Nitschke, Roman Bansen
Protokoll: Roman Bansen, Eva Wildhardt

TOP 0:  Protokoll der letzten Sitzung
Liegt vor, wird verlesen, unterschrieben und angenommen.

TOP 1: Mitgliederversammlung
Am 18.05.2011 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Indischen Forums statt, 
erstmalig an einem Werktag. Leider waren sehr wenig Mitglieder erschienen und es 
wurde  zum  Abend  hin  auch  zeitlich  etwas  knapp,  so  dass  interessante 
Diskussionsthemen auf  das Stipendienseminar  verschoben werden mussten.  Für das 
nächste Mal ist  wieder ein Wochenende angedacht.  Anke wurde als  Kassenprüferin 
wiedergewählt.

TOP 3:  Kalender 2012
Harriet hat uns auf der MGV ihren ersten Entwurf für die neuen Kalender vorgestellt. 
Zudem hat sie mittlerweile ein Angebot eingeholt, welches preislich mit den niedrigen 
Produktionskosten in Indien mithalten kann. Zusätzlich würden wir uns in diesem Fall 
auch den Stress und die Kosten für den Transport nach Deutschland sparen.

TOP 4:  Erster Inder im Vorstand
Alex teilt uns mit, dass er nun offiziell PIO (Person of Indian Origin) ist und somit rein 
rechtlich ein Inder. Der Vorstand gratuliert.

TOP 5:  Erstellung einer übersichtlichen Liste für Finanzen des Stipendienprogramms
Mit Blick auf die zur MGV vorgebrachten Kritikpunkte soll eine Liste erstellt werden 
in unserem Google-Account, die für jedes Vorstandsmitglied klar und eindeutig und 
idiotensicher sichtbar macht, wie es um die Finanzen und die allgemeine Situation des 
Stipendienprogramms steht, z.B. wer hat wann wie wo bezahlt und wer eben nicht? 
Alex hat eine solche Liste schon mal erstellt, sie muss nur noch einmal gecheckt und in 
in Google eingebunden werden.

TOP 6: Zukünftige Öffentlichkeitsarbeit des Indischen Forums:
Björn schlägt vor, dass das Indische Forum auf facebook gehen sollte. Eva ist seiner 
Meinung. Der Plan ist,  sich im August zu treffen,  um Bilder auszusuchen und eine 
Facebook-Seite anzulegen. Ausserdem sollen bei dieser Gelegenheit die Texte für den 
neuen Flyer entworfen werden. 
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TOP 7: Qualitätsmanagement
Björn  regt  an,  die  Struktur  und Organisation  in  der  Kommunikation  des  Indischen 
Forums  zu  vereinfachen  und  effizienter  zu  gestalten.  Er  schlaegt  vor, 
Handlungsanweisungen  und  Arbeitsabläufe  zu  verschriftlichen,  damit  im  Falle  des 
Ausscheidens eines Mitgliedes dessen Aufgaben leichter übergeben werden können.  
Alexander möchte sich gern wieder mehr strukturell und organisatorisch an der Arbeit 
des  Indischen  Forums  beteiligen  und  sieht  eine  gute  Aufgabe  darin,  sich  nach 
möglichen weiteren Projekten für das Indische Forum in Indien umzuschauen, damit 
evtl.  langfristig  der  Übergang vom Stipendienprogramm zu anderen Schwerpunkten 
gewaehrleistet werden kann.  

TOP 8: Zukünftige Projekte des Indischen Forums
Alex  schlägt  vor,  langfristig  die  Arbeit  des  Indischen  Forums  in  Richtung  der 
Bildungsarbeit zu orientieren und eine Schule zu eröffnen, um dadurch direkter mit den 
Kindern zusammenzuarbeiten.

______________________________     ______________________________
Unterschrift Protokollführer
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